PRESSEINFORMATION



Fahrradwerkstatt im Jugendzentrum Sindorf

Reparaturtreff macht Räder frühlingstauglich

Kerpen, 07.03.19

Der Frühling naht und damit beginnt auch die Zeit des Fahrradfahrens. Das Reparaturteam des Kerpener Netzwerks 55plus veranstaltet daher in Kooperation mit dem Kinder- und Jugendzentrum Sindorf sowie der Ortsgruppe Kerpen des ADFC am Samstag, dem 16. März einen großen Fahrrad-Reparaturtag! In der Zeit von 12.00 bis 18.00 Uhr werden Fahrräder durchgecheckt und können unter Anleitung repariert werden. Die erfahrenen "Schrauber" des Reparaturtreffs und des ADFC werden mit Werkzeug und Material zum Selbstkostenpreis vor Ort sein. Besonders die Grundschüler, die kurz nach dem Reparaturtag ihre Fahrradprüfung absolvieren, haben die Möglichkeit, ihre Fahrräder verkehrstauglich zu machen. Bitte vorher unter 02273/5927010 anmelden. Siehe auch www.jugendzentrum-sindorf.de.